



令和6年度第7号
9月24日



府中明郷学園だより



府中明郷学園
文責 畠田・住田

学校教育目標 **自主・協働・創造** ～社会に開かれた教育課程の推進により、自ら課題を見つけ、学び、行動する児童生徒の育成～

道徳参観日ありがとうございました



9月4日(水)に道徳参観日を行いました。

道徳科の目標は「よりよく生きるための基盤となる道徳性を養うこと」です。各学級の授業では、この目標に向け、自己を見つめたり、物事を多面的・多角的に考えたり、自己の生き方について考えを深めたりするような学習を通して、児童生徒の道徳的な判断力、心情、実践意欲と態度を育てています。ご家庭でも学校の道徳の授業で学習した内容を振り返りながら話をいただければ、より深い学びとなると思います。

また、授業後の学級懇談会にもご参加いただき、ありがとうございました。児童生徒がよりよい学校生活を送れるよう取り組んでまいりますので、今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



前期課程の児童の活躍

〈明郷スイミングクラブ〉

第51回府中市民水泳大会で総合優勝しました。受賞については次のとおりです。

- ◎板キックリレー 優勝
- ◎100mフリーリレー 優勝
- ◎200mフリーリレー 優勝
- ◎200mメドレーリレー 優勝
- ◎大会新記録 2年 岡 俊太くん
(25mバタフライ 20秒40)
- ◎優秀選手賞 6年 福島 温さん
- ◎敢闘賞 6年 世戸 琉聖くん



〈広谷H少年野球クラブ〉

第36回しまなみ学童軟式野球大会で優勝しました。



〈空手〉

5年 猪木琴音さん、6年 石原孝晟くんの2名が、第24回全日本少年少女空手道選手権大会へ出場しました。



〈10月の行事予定〉

- 3日(木) 陸上記録会(5・6年)①～③
府中市少年少女主張大会
- 4日(金) 本読堂 陸上記録会(予備日)
- 7日(月) 中間試験1日目 明郷タイム
- 8日(火) 中間試験2日目
- 10日(木) 避難訓練(洪水)
引き渡し訓練
- 11日(金) 本読堂 挨拶運動
- 15日(火) 東大阪市視察
- 16日(水) 校内授業研究(6年)
- 17日(木) 校内授業研究(7年)
- 18日(金) 沖縄県浦添市立港川小学校視察
修学旅行説明会(8年)
- 19日(土) 福山地区中学校新人総合体育大会
- 20日(日) 福山地区中学校新人総合体育大会
- 21日(月) 明郷タイム
- 26日(土) 学びフェスタ(7～9年)
福山地区中学校新人総合体育大会(予備日)
- 28日(月) 代休(7～9年)
- 29日(火) 明郷タイム
- 30日(水) 人材育成研究会視察



次世代を担う若者創造事業

9月10日(火)に、8年生の家庭科の授業で、広島銀行から講師をお招きし、お金に関する授業を行いました。

仕事とお金の関係から最新の電子マネーの仕組みまで幅広く教えていただきました。



3年生三郎の滝自然体験学習

9月17日(火)に、3年生が三郎の滝へ自然学習に行きました。まだまだ暑い中ではありますが、流れる水は冷たく、自然の涼しさを感じることができました。地域にある素晴らしい場所をこれからも大切にしていきたいと考えました。



府中明郷学園 C S

LINE

公式アカウント
はじめました!

【まだら追加】から【QRコード】または【IDで検索】で登録



6年生が研修旅行に行ってきました！！

9月12日（木）・13日（金）の2日間、6年生が研修旅行に行きました。まだまだ暑い中ではありましたが、多くの経験をする事ができ、一回り大きくなって帰ってきました。

1日目 タクシー研修

京都駅に到着し、各班に分かれて、自分たちの考えたコースを回りました。鹿苑寺金閣、伏見稻荷大社、清水寺などを回り、再び京都駅まで全員集合することができました。日本の歴史を感じるとともに、自分たちで計画し、行動できたことが自信につながりました。



1日目 旅館にて

タクシー研修後、若干疲れた様子で宿泊する「白鹿荘」へ入館しました。しかし、夕食の時間になるとその疲れも吹き飛んでいました。おいしい料理を友達と一緒に食べることの楽しさ、学校とは違う旅館の雰囲気にも元気がいっぱいでした。明日に向けて準備万端！！

2日目 東大寺・奈良公園

朝一番で東大寺の見学です。南大門の金剛力士像や大仏様を見学し、大仏様の鼻の穴とほぼ同じ大きさの柱の穴くぐりも行うことができました。無病息災のご利益があるそうです。その後、奈良公園へと移動し、鹿にせんべいをあげました。



2日目 キッザニア甲子園

約100種類の仕事やサービスを体験でき、楽しみながら社会の仕組みを学ぶことができました。給料として「キッソ」という専用通貨を受け取り、買い物をしました。銀行に預金することもできるなど経済の仕組みもリアルに学ぶことができました。

2日目 人と防災未来センター

阪神・淡路大震災をきっかけに作られた施設でした。地震と災害に対する防災と減災に向け、一人一人が知識を身に付け、行動できるよう映像を通して学ぶことができました。